



85 alumnos de grado fueron reconocidos por su excelente expediente académico. | FOTOS: GALONGAR



Estudiantes de máster premiados por la Universidad de Salamanca.



Premios extraordinarios de doctorado con el rector y la secretaria general.

# Alumnos extraordinarios

## Casi 200 estudiantes recibieron ayer los premios de la Universidad de Salamanca por su demostrada excelencia académica

R.D.L. | SALAMANCA

**L**A Universidad de Salamanca celebró ayer uno de sus actos más multitudinarios: la entrega de los premios extraordinarios de doctorado, máster y grado de la institución académica.

185 estudiantes recibieron el reconocimiento de la institución académica por ser los mejores de

la clase bajo la atenta mirada de sus orgullosos familiares, y algunos profesores, que no podían ocultar su satisfacción por el buen trabajo realizado por sus hijos o alumnos.

Tal era la expectación que despertó el acto de entrega de los premios extraordinarios que una hora antes ya había asistentes haciendo cola para entrar en un Paraninfo que se quedó pe-

queño, por lo que la institución académica habilitó una sala contigua para seguir la ceremonia por televisión.

A todos los premiados, la vicerrectora de Docencia, Carmen Fernández Juncal, les pidió que no fueran nunca tibios en sus ambiciones y les animó a afrontar los nuevos desafíos con audacia.

Por su parte, el rector Daniel

Hernández Ruipérez recordó que solo con el trabajo y la búsqueda de la excelencia se consigue el progreso. Por ello, instó a los premiados a seguir esforzándose para continuar una "brillante" carrera y convertirse, así, en los mejores embajadores de la Universidad de Salamanca. "Seguid unidos a nosotros porque os seguiremos necesitando", reconoció el rector.